
ACTA RESOLUTIVA DE CONSEJO DIRECTIVO 

SESIÓN ORDINARIA 03-CD-009 

ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES DE MATEMÁTICA E INGENIERÍA 

MATEMÁTICA DE LA ESCUELA POLITÉCNICA NACIONAL 

 

FECHA DE INSTALACIÓN: 18 de noviembre de 2023 

 

 

En la ciudad de San Francisco de Quito, D.M., a los dieciocho (18) días del mes de 

noviembre de 2023, siendo las 21h00, se instala la Quinta Sesión Ordinaria del Consejo 

Directivo de la Asociación de Estudiantes de Matemática e Ingeniería Matemática de la 

Escuela Politécnica Nacional (ASOiMAT), la misma que se lleva a cabo de manera 

virtual, a través de la plataforma informática Microsoft Teams. 

A continuación, se detalla la asistencia a la presente sesión: 

• Presidenta General: Pamela Elizabeth Martinez Mera 

• Vicepresidente General: Milton Fabián Encarnación Apolo. 

• Vicepresidente de Financiero: Mateo Rafael Quimbiulco Simbaña  

• Vicepresidencia de Cultura: Andrea Barahona Cevallos  

• Vicepresidencia Académica: Armando Francisco Lara Cifuentes 

• Vicepresidencia de Bienestar Estudiantil: David Israel Fierro Barragan 

• Vicepresidencia de Extensión: Jordy Steven Saltos Andrade 

La Secretaría de la Sesión se encuentra a cargo del Sr. Milton Fabian Encarnación Apolo. 

Una vez constatado el quórum para instalación, se pone a consideración de los miembros 

del Consejo Directivo que se encuentran presentes el orden del día planteado en la 

convocatoria: 

1. Revisión de Acta de Sesión Ordinaria 02-CD -008. 

2. Discusión sobre la convocatoria a Asamblea General para informar los nuevos 

puestos de vicepresidente Académico y vicepresidente de Extensión  

3. Organización campeonato de Ajedrez 

4. Kits de Asociación: fundas de caramelos y otros 

5. Organización Escuela de Álgebra 

6. Varios  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA APROBADO: 

 

Punto 1. 

Revisión de Acta de Sesión Ordinaria 02-CD-008 

 

Por Vicepresidencia General se da lectura al Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de 

Consejo Directivo de esta organización. Por unanimidad de los miembros de Consejo 

Directivo que se encuentran en la sesión, se aprueba la siguiente Resolución: 

 

RESOLUCIÓN RCD-014-2023 

 

Artículo Único. - Aprobar el Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Directivo 

de la Asociación de Estudiantes de Matemática e Ingeniería Matemática de la Escuela 

Politécnica Nacional. 

 

Punto 2. 

Discusión sobre la convocatoria a Asamblea General para informar los nuevos  

Por Presidencia General se plantea algunas fechas tentativas fechas y detalles para llevar 

a cabo la Asamblea General de carácter eleccionario. 

Por unanimidad de los miembros de Consejo Directivo que se encuentran en la sesión, se 

aprueba la siguiente Resolución: 

RESOLUCIÓN RCD-015-2023 

Artículo Único. - Por unanimidad de los presentes del Consejo Directivo se establece 

llevar a cabo la Asamblea General de carácter eleccionario el 21 de noviembre de 2023 

a las 20h30 de manera virtual en la plataforma Microsoft Teams de la ASOiMAT. 

Punto 3. 

Organización Campeonato de Ajedrez 

Por Presidencia General se informa de la realización del Campeonato de Ajedrez. Los 

miembros presentes del Consejo Directivo discuten sobra la organización del mismo, 

fechas, materiales, mesas, sillas, entre otros 

Por unanimidad de los miembros de Consejo Directivo que se encuentran en la sesión, se 

aprueba la siguiente Resolución: 

RESOLUCIÓN RCD-016-2023 

Artículo Único. - Por unanimidad de los presentes del Consejo Directivo se establece: 

1. Solicitar las sillas y mesas necesarias para el campeonato según la cantidad de 

inscritos al Campeonato 

2. Vicepresidencia de Deportes se encargará de la organización del Campeonato de 

Ajedrez 

Punto 4. 

Kits de Asociación: fundas de caramelos y otros 

Los miembros presentes del Consejo Directivo debaten sobre las fundas de caramelos y 

elementos faltantes de entregar de los kits de los miembros de la Asociación 



Por unanimidad de los miembros de Consejo Directivo que se encuentran en la sesión, se 

aprueba la siguiente Resolución: 

RESOLUCIÓN RCD-017-2023 

Artículo Único. - Por unanimidad de los presentes del Consejo Directivo se establece: 

 

1. Adquirir las fundas necesarias para los kits, hasta la siguiente semana. De forma 

que se entreguen hasta la última semana de clases del 2023. 

2. Adquirir los paraguas necesarios y entregarlos a los aportantes ASOiMAT. 

 

Punto 5. 

 

Organización Escuela de Álgebra 

 

Por presidencia General se informa que estudiantes graduados quieren realizar una 

Escuela de Álgebra en conjunto con el Club de Matemáticas y ASOiMAT.  

 

Por unanimidad de los miembros de Consejo Directivo que se encuentran en la sesión, se 

aprueba la siguiente Resolución: 

 

RESOLUCIÓN RCD-018-2023 

Artículo Uno. Por unanimidad de los presentes del Consejo Directivo se establece: 

1. Realizar una encuesta para ver que estudiantes están interesados 

2. Realizar un forms de inscripción 

3. Realizar difusión del curso y las temáticas generales en el chat y redes de 

ASOiMAT 

Punto 6. 

Varios 

Por Vicepresidencia de Bienestar Estudiantil se plantea imprimir y pegar en las 

instalaciones de ASOiMAT información sobre el nuevo reglamento de sanciones de la 

EPN. Además, sobre las normas y el uso adecuado de las instalaciones 

Por Presidencia General se informa de las invitaciones a estudiantes a socialización sobre 

propuestas de los candidatos a Rector, así como la invitación al Debate de los candidatos a 

Rectores. Además, se informa que los certificados de los cursos de verano aun no se 

encuentran firmados. 

Por Vicepresidencia Financiera se informa de una deuda en el SRI, además se informa que 

la tienda ya no tiene alimentos para vender. 

 

RESOLUCIÓN RCD-019-2023 

 

Artículo Uno. Por unanimidad de los presentes del Consejo Directivo se establece: 

 

1. Vicepresidencia de Extensión se encargará de pegar información sobre el nuevo 

reglamento, uso y normas de ASOiMAT en las instalaciones de esta. 



2. Hacer una encuesta sobre la disponibilidad de horario para la socialización de 

propuestas de los candidatos a rectores, además de invitar al debate a todos los 

estudiantes por redes sociales y el chat. 

 

3. Se averiguará en subdecanato porque se demoran las firmas en los certificados de 

los cursos de verano. 

 

4. Se realizará las compras para la tienda. 

 

5. Se contactará con la contadora mediante todos los medios posibles para solucionar 

el problema en el SRI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Srta.  Pamela Elizabeth Martinez Mera 

Presidente de la Asociación de Estudiantes de Matemática e Ingeniería 

Matemática de la Escuela Politécnica Nacional. 

Lo certifico, 

 

 

 

 

 

Sr. Milton Fabian Encarnación Apolo. 

Vicepresidente General de la Asociación de Estudiantes de Matemática e 

Ingeniería Matemática de la Escuela Politécnica Nacional. 


